
いかのおすし 

－安全集会－ 

5 月 2 日に安全集会を行いました。そこで安全主任から交通安全

や登下校についての話がありました。またセーフティウオッチャー

さんに児童代表が感謝の言葉を述べていました。保護者会の方から

もお話をいただきました。日々の安全があってこそ安心して登下校

ができます。ありがとうございます。 


